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                                                 Für diese Sitzung enthalten die Seiten  49  bis  50   

in Schwartbuck, Feuerwehrhaus    Verhandlungsniederschriften und Beschlüsse  

Beginn:  20.00 Uhr 
 

Ende:    21.18 Uhr 
                    _____________________________________________ 
         (Unterschriften) 
__________________________________________________________________________________________________ 

Anwesend:        Gesetzl. Mitgliederzahl: 11 
a) stimmberechtigt: 
 

1.  BM Rudolf Goodknecht 
 

13.   

2.  Klaus Baudach 
 

14.   

3. Hauke Funck 
 

15.   

4. Jürgen Haß 
     

16.  

5.  Matthias Hergesell 
 

17.   

6.  Peter Manzke 
 

18.   

7. Maren Mecke-Matthiesen 
 

19. 

8. Dirk Muxfeldt 
 

b) nicht stimmberechtigt 

9. Gundolf Nohns 
 

1. Herr Bienz / Amt Lütjenburg 

10. Jens Schumacher 
 

2.  2 Zuhörer 
     

11. Willi Wehrsig 
 

3.  
 

12.  
 

4.  

Es fehlten: 
a) entschuldigt:  b) unentschuldigt: 
1.   1.  
2.   2. 
3.  3. 
4.  4. 

Die Mitglieder der Gemeindevertretung Schwartbuck waren durch Einladung vom 25.11.2010  auf   

Montag, den 6.12.2010 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 

 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Einberufung Einwendungen 
nicht erhoben wurden.  
 

Die Gemeindevertretung war - nach Zahl der erschienenen Mitglieder - beschlussfähig. 
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Tagesordnung: 

1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung 
4. 1. Nachtragshaushaltssatzung 2010  
5. Haushaltssatzung 2011 
6. Überarbeitung Entwurf Wappen 
7. Abrechnung Kindergarten 2009  
8. Verschiedenes  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nach Verlesung der Tagesordnung wurden folgende Einwendungen erhoben bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsan-
träge eingebracht: 
 
 
 
 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. 
Zu Punkt  -------   war die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
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1. Nichtöffentlichkeit von Tagesordnungspunkten 
Die Gemeindevertretung beschließt, sämtliche Tagesordnungspunkte öffentlich zu ver-
handeln.  
        - 11 dafür - 

2. Einwohnerfragestunde 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
3. Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 20.9.2010 wird anerkannt.  
       - 11 dafür -  
 
4. 1. Nachtragshaushaltssatzung 2010  
Hierzu ist die 1. Nachtragshaushaltssatzung 2010 als Vorlage zugegangen. Der Bür-
germeister teilt mit, dass der Finanzausschuss ausführlich hierüber beraten hat.  
Die 1. Nachtragshaushaltssatzung 2010 wird kurz vom Bürgermeister erläutert.  
 
Die Gemeindevertretung beschließt die 1. Nachtragshaushaltssatzung 2010 in der vor-
gelegten Fassung. Die Satzung ist Bestandteil der Niederschrift.  
        - 11 dafür - 

5. Haushaltssatzung 2011 
Die Haushaltssatzung 2011 ist als Vorlage zugegangen. Der Bürgermeister berichtet, 
dass der Finanzausschuss ausführlich über die Haushaltssatzung 2011 beraten hat.  
Sie wird auszugsweise vom Bürgermeister erläutert. Es folgt eine kurze Diskussion.  
Der Bürgermeister teilt mit, dass der Finanzausschuss empfohlen hat, die Haushaltssat-
zung 2011 zu beschließen.  
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Haushaltssatzung 2011 in der vorgelegten Fas-
sung. Die Satzung ist Bestandteil der Niederschrift.  
        - 11 dafür - 

6. Überarbeitung Entwurf Wappen 
Der Bürgermeister teilt den aktuellen Sachstand bezüglich eines Wappens für die Ge-
meinde mit. Frau Wehrsig hat auf Bitten des Bürgermeisters zwei neue Entwürfe er-
stellt, die sie der Gemeindevertretung vorstellt. Sie möchte diese noch mit dem Lan-
desarchiv abstimmen. Es besteht Einvernehmen darüber, dass Frau Wehrsig so wie 
vorgeschlagen verfährt.  
 
7. Abrechnung Kindergarten 2009 
Die Abrechnung ist als Vorlage zugegangen und wird vom Unterzeichner erläutert. Die 
Abrechnung des Kindergartens 2009 wird zur Kenntnis genommen.  
 
Es erfolgt eine kurze Diskussion hinsichtlich der Betreuung von u3-Kindern, der Ta-
gespflege und des Kostenausgleiches.  
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8. Verschiedenes  
1. Der Bürgermeister berichtet, dass 
 - die Linde an der Dorfstraße gefällt wurde, der Stamm wurde noch stehen gelas-

sen,  
 - der Vorsitzende des Vereines zum Schutz der Mühlenau und Umgebung ange-

fragt hat, ob Gastronomiewerbung an der Aussichtsplattform angebracht werden 
kann; es besteht Einvernehmen, dass dem nicht zugestimmt wird,  

 - er einen Info-Brief hinsichtlich Schneeräumung und Silvesterfeuerwerk vertei-
len lässt,  

 - die Freiwillige Feuerwehr an dem Einsatz am Großen Binnensee in Behrensdorf 
beteiligt hat und er sich hierfür bedankt.  

2. Herr Nohns hat eine Anfrage zum Seniorenkaffee, die vom Bürgermeister beant-
wortet wird.  

3. Herr Muxfeldt hat eine Anfrage zur Kanalfilmung, die vom Bürgermeister beant-
wortet wird.  

 
 
 
 
 
 
Protokollführer: 
  
 


